

Fecha 16/05/2025 Audiencia Vpe: \$7.323.568 Tirada: Vpe pág: \$9.570.938 Difusión:

\$9.570.938

Ocupación:

271.020 76.017 76.017

76,52%

Sección: Frecuencia: DIARIO

ACTUAL IDAD



Andrés Trautmann hace su estreno público ad portas de convertirse en gerente general de Santander Chile

Vpe portada:

En el marco del

Santander Day que este jueves lideró Román Blanco, actual gerente general y country head de la entidad, también dedicó unas palabras a quien lo reemplazará en dicho cargo desde el próximo 1 de julio.

MARIANA MARUSIC

Dentro de poco más de un mes habrá un cambio relevante en Santander Chile. El vicepresidente ejecutivo de Santander Corporate & Investment Banking (CIB), Andrés Trautmann, asumirá como gerente general y country head de Santander Chile, reemplazando en dicho cargo desde el 1 de julio a Román Blanco.

Y este jueves Trautmann hizo su estreno público en el marco del Santander Day, evento en el cual Blanco dio a conocer los proyectos estratégicos del banco de capitales españoles para este 2025.

"El futuro está en la gente joven, Andrés Trautmann me va a sustituir (...) Estamos en muy buenas manos", comentó Blanco en el evento que se realizó en el MUT.

En tanto, Trautmann comentó luego en el evento -que estuvo repleto de invitadosque el nuevo cargo que asumirá "es un tremendo desafío, una tremenda responsabilidad, a más de alguien le decía alguna vez que, uno esto no lo busca, no se lo espera, pero la banca te va llevando a esto".

En ese sentido, agregó que "es un grupo muy desafiante, llevo va 13 años en el grupo, donde tuve la suerte de estar en distintas áreas, productos y también tener, gracias al grupo, una experiencia internacional, en un banco que también somos líderes en el extranjero".

Asimismo, afirmó que este "es un camino que ha sido muy acompañado por los equipos. Román ha hecho una transición muy ordenada conmigo, apoyándome en las áreas que uno conocía menos. Y en eso hemos estado. El grupo esto se lo toma muy en serio, es algo que es un periodo de maduración, de conocimiento, de conocimiento de los equipos internacionales,

También dijo que "esperamos estar bien



Andrés Trautmann en su estreno público en el marco del Santander Day.



Román Blanco, el actual gerente general de Santander Chile, este jueves dio a conocer los proyectos estratégicos de la entidad para este año

preparados. Y súper expectante, con la tremenda responsabilidad, es un lindo desafío que se viene en los próximos días"

Blanco y Trautmann cerraron el evento con una selfie que se tomaron desde el escenario, con el público de fondo.

LO QUE VINO ANTES

Previo a ese cierre, entre los proyectos estratégicos que anunció Blanco para este año, hay novedades respecto de Getnet, la red de adquirencia, o POS, con la que salieron a competir con Transbank en 2021.

Explicó que mediante esta máquina van a permitir hacer depósito o retirar dinero en cualquier comercio que la tenga, pagar cuentas, y enviar dinero al extraniero.

Es más, van a permitir que se pueda abrir una cuenta corriente Life mediante Getnet, 'cosa nunca vista", puntualizó Blanco.

También se presentó la solución creada por Getnet y la fintech Conectados: Con-Carnet, la que permite a los comercios que cuenten con un POS Getnet acceder a un mercado nuevo, al recibir pagos asociados a la entrega de beneficios sociales y corpo-

NIÑOS Y ADULTOS MAYORES

Además, informaron que desde este jueves tienen disponible para todos los hijos de sus clientes, entre 0 y 17 años, la posibilidad de abrir una cuenta de ahorro 100% digital, sin costo de mantención, y que genera intereses mes a mes.

Para los adultos mayores, informaron la creación de una atención y fila preferencial en sus WorkCafé, destinada a todos quienes tengan más de 65 años y asistan de manera presencial.

Asimismo, anunciaron que para ellos el costo de sus planes y tarjetas va a bajar en 50% para los clientes desde los 65 años y que lleven 15 años en el banco, mientras que la cuenta Life tendrá 50% de descuento sin importar antigüedad y será gratis para mayores de 70 años.

También están impartiendo capacitaciones sobre el uso de canales digitales y educación financiera para clientes en esta etapa de la vida.